



Kenya : l'exarque patriarcal d'Afrique a célébré la Liturgie à Nyabini



Service de communication du DREE, 18.01.2025. Le 16 janvier, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a célébré la Divine Liturgie sur le territoire du centre orthodoxe Saint-Barnabé de Nyabini (doyenné de Nyeri) au Kenya. L'archipasteur concélébrait avec le prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, les chefs des doyennés de Nyeri, Meru et du Centre, ainsi que plusieurs nouveaux clercs de l'Exarchat, ayant récemment rejoint l'Église orthodoxe russe.

Plus de deux cents enfants vivent et sont scolarisés dans cet établissement. Le directeur de l'école est un nouveau clerc de l'Exarchat, le prêtre Méthode Kariuki.

La Divine Liturgie était célébrée en anglais, en swahili et en slavon d'Église, rapporte le site de

l'Exarchat patriarcal d'Afrique. Des représentants des autorités locales assistaient à l'office, ainsi que le directeur exécutif de la Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétiens, E. Skopenko, accompagné des membres de sa délégation, les élèves et des habitants.

Après l'office, Mgr Constantin a prononcé une homélie. Des cadeaux ont été remis à toute l'assistance. A l'occasion de la venue du métropolite, les élèves de l'établissement ont donné un concert. Ensuite, l'archipasteur s'est entretenu avec le directeur de l'école et a pris connaissance des conditions de vie et d'étude des enfants.

Mgr Constantin a aussi reçu plusieurs jeunes désireux d'entrer au séminaire. Ensuite, il a visité l'église Saint-Nectaire-d'Egine, ainsi qu'une église et une clinique en construction situées non loin. Les travaux sont dirigés par le recteur, le prêtre Méthode Kariuki.

Le même jour, le hiérarque s'est rendu sur le chantier de la future église Saint-Nicolas, au village de Gilgil (district de Nakuru). Mgr Constantin a chanté le tropaire et le mégalynaire du saint, avant de s'entretenir avec le recteur, le prêtre Théodore Mwangi, et de prendre connaissance de l'avancement des travaux. Il a également distribué des images saintes et des croix aux fidèles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92768/>